

2024-06-05

Rojo de la Vega pide a IECM constancia por triunfo: 'Nos da una ventaja de 13 mil votos'

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://enlaceinformativo.mx/rojo-de-la-vega-pide-a-iecm-constancia-por-triunfo-nos-da-una-ventaja-de-13-mil-votos/>

La virtual alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, llegó a la Dirección Distrital 12 para defender el resultado en el conteo de votos que la acredita como ganadora en la demarcación.

En conferencia de prensa, Rojo de la Vega precisó que el Distrito 12 obtuvo un margen de 20 mil votos, dando una ventaja global de 13 mil sufragios, alrededor de cuatro puntos arriba de la abanderada de Morena, PT y PVEM, Cathy Monreal. Asimismo, denunció al senador de Morena, Ricardo Monreal, por querer cambiar los resultados de la elección.

"Desde que se dieron a conocer los resultados, Monreal ha presionado, ha amenazado, están hablándole a la gente, están exigiendo que se viole la ley. Es el mismo comportamiento que llevó a la gente de la Cuauhtémoc a rechazarlo", dijo.EL CONTEO DE VOTOS ME DA EL TRIUNFO

La representante del PRI, PAN y PRD exigió al Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) hacerle entrega de la constancia que la reconozca como amplia ganadora de la elección, expresando que el mismo instituto que certificó la victoria de Claudia Sheinbaum y Clara Brugada certifica su puesto de alcaldesa de la Cuauhtémoc.

"Desde aquí exigimos al Instituto Electoral de la Ciudad de México que toda vez que los conteos de los votos se han hecho una y otra vez y que la mayoría de los mismos se rescatan apoyos en favor a nuestro proyecto, dándonos una clara y contundente victoria entréguese la constancia que me acredita como ganadora de la elección, sin retrasar más estos procesos", expuso. Además, hizo un llamado a la ciudadanía para estar pendientes del recuento para "no permitir que se roben a la mala lo que no pudieron ganar a la buena".

"Exigimos que respeten la voluntad del pueblo mexicano y estamos aquí para reiterar nuestro compromiso con la ley y con la legalidad. Quieren aquí replicar sus corruptelas, sus tranzas y esta mafia que ya la gente decidió sacarla y por eso decidieron sacarla por lo que están haciendo en estos momentos en el distrito 12 pero no lo vamos a permitir aquí", manifestó.

Afuera de la sección distrital 12 en la Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega exige al IECM entregue la constancia del triunfo en la alcaldía, pues solo retrasan los resultados y buscan demostrar irregularidades para favorecer a la candidata de Morena.: Iván Montaña pic.twitter.com/qqM5oWqRTf

DIARIO DE MÉXICO